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Editorial 
Nos hallamos  inmersos en una gran 
crisis económica  provocada por una 
mala gestión de algunas importantes 
entidades financieras,  principalmente 
estadounidenses, que han hecho uso 
y  abuso  de  la  situación  que  le  ha 
precedido  en  este  periodo  neoliberal 
que  hemos  vivido  y,  donde    se  a 
comprobado  la  falsedad  de  que  el 
Mercado se regula por si solo.  
La  actuación  sin  escrúpulos  de este 
Mercado  ha  conducido  a  una  de  las 
crisis  mas  dramática  de  las  que  ha 
vivido el mundo capitalista, y que se 
esta  prolongando  de  forma  que  hoy 
nadie se atreve a vaticinar una salida 
final. 
La   caída   de   grandes   bancos   ha 
hecho   cundir   el   pánico   sobre   la 
verdadera  realidad  de  la  abundancia 
en la que creíamos vivir. Este pánico 
financiero,     ha     llevado     a     unas 
drásticas      medidas      sobre      los 
préstamos, cayendo la productividad, 
y    como    consecuencia    llevado    a 
muchos   trabajadores   al   paro   y a 
muchas familias a vivir en situaciones 
muy precarias. 
La   caída   de   la   productividad   al 
margen    de    haber    conducido a 
muchas  familias    a  la  precariedad,  
ha   hecho   que   a   los   gobiernos   le 
fallen   en   picado   sus   ingresos,   no 
pudiendo sostener el nivel de gastos 
que ha tenido en estos últimos años y 
haber   tenido   que   plantear   serios 
recortes en los proyectos futuros, a la 
vez   de   tiene   que   liquidar   deudas 
contraídas  en    estos    años    de 
abundancia.   
Ante  semejante  situación  parecería 
lógico     que     unos          gobiernos 

Soplan malos vientos 
 

responsables se planteen algunas 
cuestiones   que   son   para   todos 
comprensibles,  como  pueden ser 
que    hagan    presupuestos    más 
austeros, a la vez que seria lógico 
que solicitara de algunos sectores 
un   mayor   compromiso   con   la 
sociedad    haciendo    una    mayor 
aportación a las arcas públicas. 
Pero    no,    parece    que    estos 
gobernantes          donde          han 
encontrado la vía fácil,  a sido,  en 
recortar  el  Estado  de  bienestar, 
haciendo  recaer  la  crisis  en  los 
sectores   más   débiles      de   la 
sociedad,  como  es  la  salud  y  la 
educación,    así    como    en    las 
indemnizaciones   por   despidos   y 
otros     puntos     menos     visibles 
socialmente. 
Con   este   panorama;   despidos, 
paros,       desahucios,       recortes 
salariales,   recortes   en   salud   y 
educación, etc. no nos queda más 
remedio que ver con simpatía este 
naciente          movimiento          de 
Indignados que dice, “de este 
modo,        no”   ,  para      que 
comprendan que hay otras formas 
de soportar y salir de esta crisis. 
Tanto   los   gobiernos,   como   los 
poderes     fácticos,     léase,     los 
mercados,  deben   comprender 
que esta situación de miseria que 
están  creando  tiene  un  limite,  y 
que  tensar  demasiado  la  cuerda 
puede    conducir    a    situaciones 
graves   para   todos   los   sectores 
sociales,      la      Historia      desde 
Espartaco   hasta   nuestros   días 
esta   llena   de   ejemplos,   bueno 
sería tomar medidas a tiempo.  

 
AVV Ca n’Oriac  
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Exhibición Equestre 

Se  desarrolló  los  días 10-11  y  12 
de    Junio,    con    un    ambicioso 
programa que puso a prueba a la 
comisión    organizadora,    aunque 
vistos el resultado de asistencia de 
vecinos  del  barrio,  el  seguimiento 
masivo      de      las      actividades 
realizadas  tanto  en  la  concurrida 
Pl   del   Pí,   como   en   la   avenida 
Matadepera,   puede   considerarse 
un éxito rotundo. 
 
El  viernes  10  de  Junio  con  el 
Pregón de inicio de Fiesta se abre 
el       programa.       Siguen       las 
Habaneras, que el tiempo (por una 
tormenta  inoportuna)  se  encargó 
de     acabar     tras     la     segunda 
canción.  Pero  los  incondicionales 
del   ron   cremat,   aguantamos   el 
chaparrón estoicamente. 
 
El  sábado  11  de  Junio  tuvo  de 
todo.   Torneo   de   dominó   (Bar 
Crónica),  Xaranga  “Los 
Dinámicos”, competición de futbol 
sala,  jornada  de  puertas  abiertas 
U.D.  Sabadell  Nord,  Xocalatada, 
cucanyes          i          divertiments, 
intercambio    de    libros    usados, 
exposición   de   chapas   de   cava, 
exhibición   de   graffiti,   puntes   de 
coixí,   música   i   paradetes   (av. 
Matadepera),  exhibición  de  baile 
Hip-Hop,      Trenzas      solidarias, 
Exhibición   de   baile   Mar   Luque, 
Exhibición  de  baile  Grup  Asana  y 
como colofón de este completo dia 
el sopar al carrer (av.Matadepera) 
i la Revetlla popular. 

Fiesta Mayor de Ca n’Oriac 2011 
UN ÉXITO DE PARTICIPACIÓN 
 

Si  tenemos  que  resaltar  alguna 
actividad,      por      su      música 
ambulante     la     Xaranga     Los 
Dinámicos,   por   su   colorido y 
vistosidad,    la    exhibición    de 
graffiti,   y   por   su   participación 
abierta  y  masiva  la  Cena  en  la 
Av.Matadepera. 
 
El    domingo    12    de    Junio, 
también  contó  con  variedad  de 
actividades:  Concurso  de  pesca 
El    Salabre,    concurso    pajaril, 
cursa   popular,   castillo   inflable 
Mobil     Park,     exhibición     de 
ajedrez,   grupo    de    animación 
Flabiol,     cañón     de     espuma, 
exhibición    equina,    torneo    de 
poker,     torneo     de     petanca, 
Música   i   paradetes,   exhibición 
de artes marciales (Gym Koryo), 
tuna      Sabadellense,      Centro 
Regional  de  Murcia,  humorista 
Yovanis y final de fiesta a cargo 
de Diables de Sabadell. 
En esta ocasión, por su novedad 
resaltó    la    exhibición    equina 
(frente   a   la   Iglesia),   por   su 
frescura  el  cañón  de  espuma,  y 
por   su   explosiva   mezcla   de 
ruidos y color el final de fiesta a 
cargo  del  grupo  DIABLES  DE 
SABADELL. 
 
En          resumen,          muchas 
actividades, mucha participación 
de  vecinos,  mucha  colaboración 
de diferentes entidades vivas del 
barrio  y  disfrutamos  de  lo  lindo, 
cada uno según sus ánimos. 
 
Que viva la Fiesta y que viva el 
barrio de Ca n’Oriac . 
 

Graffiti 
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Los  recortes  impuestos  desde  la 
Generalidad,  desde  que  gobierna 
CiU  con  el  apoyo  del  PP, está 
deteriorando  progresivamente,  la 
calidad  de  la  asistencia  sanitaria, 
este   es   un   sentir   generalizado, 
que los usuarios hacen llegar a la  
asociación   de   vecinos   de   Can 
Oriach y a la asamblea del Norte.  
 
Entre las medidas impuestas está 
el   recorte   general   de   personal, 
médicos,        administrativos y 
enfermeras,  el  inicio  del  copago, 
por   ejemplo   vacunas,   que   han 
tenido  que  rectificar  después  de 
haberlas  cobrado.  Así  como    la 
supresión   de   las   urgencias   de 
noche en el Cap, inicialmente solo 
hasta  las  doce  de  la  noche,  pero 
las    han    reducido    aún    más 
dejándolas   solo   hasta   las   21 
horas, esto supone que de las 21 
horas a las 8,15 de la mañana el 
cap está cerrado, medida tomada 
sin comunicarlo a los las usuarios 
usuarias,        creando        graves 
problemas       especialmente a 
personas  mayores,  que  creyendo 
que había urgencias hasta las 24 
horas    se    acercaban    al    cap 
encontrándolo   cerrado,   teniendo 
que  desplazarse  a  San Félix  o  al 
Taulí.   Creándose   con   esto   un 
riesgo  grave  para  las  personas 
que  se  desplazan  pensando  que 
hasta     las     24     horas     tienen 
urgencias. 

La calidad de la sanidad en el cap Ca n’Oriac se deteriora 
 

La presencia de la Av. Can Oriach 
y la asamblea del Norte en el cap 
de    Can    Oriach,    permite    un 
conocimiento  mayor  del  proceso 
de  aplicación  de  los  recortes,  las 
consecuencias  que   tienen,   cada 
día   son   mas   negativas,   lo   que 
debe  suponer  un  apoyo  cada  vez 
mayor   a   las   acciones   que   se 
acuerden,   como   se   hizo   en   la 
caravana    del    día    12,    marcha 
organizada por la plataforma de la 
Sanidad   Publica   de   Sabadell y 
comarca    contribuyendo  con  tres  
autocares,  desde  las  AA.VV  de 
Can       Oriach,       la       Planada,  
Torreguitar y vecinos de Can Deu. 
 
La  caravana    del  día  doce  contó 
con la participación de un centenar 
coches   y   los   3   autocares   de 
nuestro   distrito,   cerca   de   400 
personas   fue   una   acción   que 
demuestra        el        descontento 
existente  por  el  deterioro  de  la 
sanidad  publica  impulsado  desde 
el gobierno de CiU y el PP, con el 
fin  de favorecer  el  sector  privado. 
Este  deterioro  forma  parte  de  los 
recortes   globales   al   estado   del 
bienestar,   ya   bastante   reducido, 
donde  la  sanidad,  la  enseñanza 
las   prestaciones   sociales   sufren 
recortes   continuos.   Para   frenar 
estos     objetivos     de     quienes 
defienden  los  intereses  privados, 
la  ciudadanía  debe  implicase  y 
rechazarlos,         apoyando         y 
participando en las acciones. 
  

Acampada de los vecinos 

Protesta en el Cap 
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Desde  el  grupo  de  cultura  de  la 
Agrupación     de     Vecinos     Ca 
n’Oriac,  hace  días  que 
trabajamos    en    desarrollar    el 
programa    de    actividades    que 
integrarán  la  próxima  edición  del 
Febrero Cultural. 
No  faltarán  como  viene  siendo 
habitual   (aunque   seguidas   en 
directo  por  pocos  vecinos),  las 
charlas    divulgativas    de    los 
problemas    más    actuales    que 
afectan     a     nuestra     sociedad 
actual. 
Otro pilar cultural importante es el 
TEATRO,          que          contará 
previsiblemente   con   dos   obras 
Pino),    una    actividad    infantil 
acompañada             de             la 
correspondiente chocolatada. 

Febrero Cultural 2012 
TRABAJAMOS EN EL F.C 2012 

Febrero Cultural 2011  

Como novedad para esta edición 
se    proyecta    un    festival    de 
corales,   que   contará   con   la 
participación        de        diversas 
entidades de nuestro entorno. 
Y   como   no   puede   faltar   la 
actividad  más  esperada  por  los 
vecinos       del       barrio,       EL 
CARNAVAL      que   se   según 
marca el calendario cae sobre el 
17    y    18    de    Febrero,    que 
retomando     nuestra     tradición 
crítica versará muy posiblemente 
sobre   los   recortazos   y   otros 
devaneos que nos sirven a diario 
desde   los   diferentes   poderes 
políticos y sociales. 
 
 

  

Nuevos Estatutos 
SEGUIMOS TRABAJANDO EN ELLOS 
 Como   ya   comentamos   en   el 
último número se está trabajando 
en la renovación de los estatutos 
de nuestra entidad. 
Tras  varias  sesiones  de  trabajo, 
se     convocó     una     asamblea 
extraordinaria    la    cual    dio su 
aprobación   al   nuevo   redactado 
de   los   estatutos   así   como   un 
reglamento           interno           de 
funcionamiento. 
En  el  momento  actual  queremos 
informaros  que  la  Generalitat  de 
Catalunya  ya  ha  dado  el  visto 
bueno a estos textos.  
El  organismo  de  la  Generalitat 
que   ha   de   registrar   y   hacer 
oficiales  los  nuevos  estatutos  ha 
planteado algunas cuestiones de 

carácter  formal  las  cuales  serán 
resueltas   por   la   comisión   que 
está   trabajando   el   tema.   Esta 
comisión  ya  obtuvo  un  voto  de 
confianza     por     parte     de     la 
asamblea  extraordinaria  del  mes 
de  Junio  en    previsión  de  que 
fuera   necesario   realizar   algún 
cambio    por    imperativo    legal. 
 
El  redactado  final  de  los  nuevos 
estatutos estará a disposición de 
los socios que lo soliciten.  
 
Podéis   solicitarlos   por   teléfono, 
mail, o en nuestra sede social. 
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La   junta   de   la   Agrupación   de 
Vecinos Ca n’Oriac, ante la 
comunicación     por     parte     del 
Ayuntamiento   de   cobrarnos   un  
canon  por  la  utilización  de  las 
salas  del  centre  cívic  para  actos 
de tipo cultural, como pueden ser 
los  cursillos  que  se  realizan  u 
otras  actividades   dirigidas   a  la 
superación  personal  tanto  física 
como  intelectual  de  la  gente  de 
nuestro barrio,  nos vemos en la 
necesidad  de  manifestar  lo  que 
sigue: 
-   Nos   oponemos   a   pagar   un 
canon  por  una  actividad  que  se 
realiza   sin   ánimo   de   lucro   en 
locales     que     nacieron     para 
dinamizar        la        participación 
ciudadana    en    las    actividades 
públicas de la ciudad. 
-  Nos  oponemos  rotundamente, 
porque la Agrupación de Vecinos, 
conjuntamente      con      muchos 
vecinos  del  barrio,  somos    los  
reivindicadores,          promotores, 
colaboradores     y     participantes 
muy   activos   para   conseguir   lo 
que  ahora  es  el  Centre  Civic  de 
Ca n’ Oriac.  

NO al pago por utilizar el Centro Cívico 
 - Nos  oponemos  enérgicamente, 

porque  en  la  actualidad  y  desde 
el  primer  día,  somos  usuarios  del 
centre     civic     que     con sus 
actividades  “sin animo de lucro”  
participan  en  la  dinamización  de 
sus    locales    mediante    las    ya 
mencionadas      actividades   que 
venimos realizando. 
Hemos  informado  a  la  federación 
de   Associacións   de   Veins   de 
Sabadell   para   que   dentro   del 
ámbito  que  le  es  propio,  actúe 
defendiendo los intereses de la 
población     que     utiliza     los 
centros cívicos. 
Es por  todo lo expuesto ,  que 
pedimos         al         Ayuntamiento 
(Gobierno  y  oposición)  que  deje 
sin  efecto  el  intento  de cobrar  el 
uso  de  locales  de  los    Centres  
Civics   por unas actividades  “sin 
animo    de    lucro”                y   que 
continúen con la misma normativa 
que hasta la fecha se ha aplicado 
y   que   tan   buen   resultado   ha 
venido dando. 
 
 

Colaboración con la Marató de TV3 
EXCURSIÓN CULTURAL A LA COLONIA VIDAL 
 Este  año  la  marató  de  TV3  se 
dedicará   a   la   regeneración y 
trasplante  de órganos y tejidos. 
Como  viene  siendo  habitual,  la 
Agrupación   de   Vecinos   de   Ca 
n’Oriac, organiza una actividad 
para el sábado 17 de Diciembre, 
que  colabora  con  la  Marató  de 
TV3. 
Este año tenemos previsto visitar 
la  COLONIA  VIDAL,  situada  en 
Puig-reig  (Barcelona).  Se  trata 
de una visita guiada que permite 
conocer  como  era  una   colonia 
industrial  de  principios  del  siglo 
XX.  Incluye  un  audiovisual,  las 
tiendas   e   instalaciones   de   la 
colonia   y   el   conjunto   industrial 
(turbina,  máquina  de  vapor  y  se 
pone     en     funcionamiento     un 
telar…) . 
 

Nos  desplazaremos  en   autocar 
desde  el  barrio  (con  salida  en  el 
Centro Cívico de la calle Arousa), 
para   iniciar   la   visita   sobre   las 
10,30  horas  y  después  de  dos 
horas  de  visita,  regresaremos  al 
barrio,  para  terminar  la  actividad 
con una comida de “germanor” 
entre    los    asistentes    que    lo 
estimen  oportuno.  (El  autocar  lo 
costea la Agrupación de Vecinos, 
el resto de gastos corren a cargo 
de los participantes) 
El    resultado    final,    una    visita 
cultural, para mejor conocimiento 
de    dónde    venimos,     y    una 
pequeña    colaboración    a    una 
buena causa: La Marató de TV3. 
Esperamos  vuestra  asistencia  y 
participación. 
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El   Centre   d`Educació   Especial 
Xaloc    és    una    escola    privada 
concertada  amb  el  Departament 
d`educació  de  la  Generalitat  de 
Catalunya, sense afany de lucre i 
declarada  d`  utilitat  pública amb 
40 anys d`experiencia. 
La    titularitat    és    a    cárrec    de 
l`Associació    Escola    d`Educació 
Especial  Xaloc,  formada  per  les 
Familias  i  els   Professionals   del 
Centre. 
Acull      els      següents      nivells 
educatius:      educació      infantile, 
primária   i   secundària,   amb   les 
modificacions                 curriculars 
adequades   del   primer   nivell   de 
concreció de cadascun d`ells. 
 L`escolaritat  obligatòria  s`allarga 
per  als  alumnes  de  més  de  16 
anys            oferint            formació 
professionalizadora    i    d`inclusió 
social. 
Es  continua  el  procés  d`inserció 
laboral   en   empresa   ordinària a 
partir d`un conveni amb el Server 
d`Inserció    Laboral    TAINA.I    en 
Tallers  Protegits  (  CET,  TO  )  i/o 
Residències  a  partir  de  convenis 
especifics. 
Els trets d`identitat que definiesen 
l`escola es basen en els següents 
principis i valors educatius: escola 
democràtica, participativa i oberta, 
inclusota,   coeducadora,   laica   i 
aconfesional,                 sostenible, 
innovadora      i      amb      identitat 
catalana. 
S`imparteix una formació integral, 
orientada al ple desenvolupament 
de   la   seva   personalitat,   en   els 
fisics,    inte·lectuals,    emocionals, 
socials i culturals. 
Per tant l`escola té com a finalitat 
ajudar  els  alumnes  a  aconseguir 
una  plena  integració  ciudadana  i 
laboral  potenciant  al  màxim  les 
seves   habilitats   i   competències 
personals i socials. 
Es  propesen  itineraris  des  de  l` 
etapa   infantil   fins   a   la   inserció 
social   i   laboral   centrats   en   les 
possibilitats  i  necessitats  de  cada 

El Centre d’Educació Especial XALOC 
alumne, subjectes a la variabilitat 
de  la  seva  evolutiva  aixi  com 
dels    aspectes    contextuals o 
ambientals que els acompanyen. 
EDUCACIÓ INFANTIL 
Es parteix d´un nivell d´Educació 
maternal    fins    a    arribar    als 
contiguts    adaptats    d`Educació 
Infantil. 
GRUP                    TERAPÈUTIC 
ASSISTENCIAL.   L`atenció   que 
reben      aquests      grups és 
asistencial         terapèutica         i 
d`estimulació     basal,     utilitzant 
sistemas       augmentatius       de 
comunicació    i    llenguatge    de 
signes. 
EDUCACIÓ PRIMÀRIA 
Es traballen continguts d`infantil i 
s`inicien continguts dels cicles de 
primària  amb  modificacions  del 
currículum ordinari. 
EDUCACIÓ SECUNDÀRIA 
S`ofereixen dos itineraris. 
Itinerari  A 
L`alumnat de Secundària que per 
les   seves   característiques,   es 
creu    convenient    prioritzar    les 
habilitats,      socials,      civiques, 
domèstiques      i      d`autonomia 
persona,   seguéis   una  formació 
escolar  emmarcada  en  habilitats 
adaptatives. 
Itinerari  B 
Es treballen continguts de segon 
i tercer cicle de primària i primer 
cicle        d`ESO        amb        les 
modificacions  curriculars  (  ESO 
adaptada ). 
ETAPA 16-20 
A  partir  dels  16  anys  s`allarga 
l`escolaritat de l`alumnat, oferint-
los  junt  amb  els  aprenentatges 
bàsics            una            formació 
professionalitzadora   i   d`inclusió 
social. 
 Té    una  durada  de  dos  a  tres 
cursos,  partint  d`un  Curs  Pont  i 
derivant   cap   a   dos   possibles 
itineraris.   Transició   a   la   Vida 
Laboral   (TVL)   i   Transició   a   la 
Vida Adulta (TVA). 
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CURS PONT 
Aquest curs es clau per a decidir 
l`itinerari  que  seguirà  l`alumne: 
TVL                   o                   TVA. 
 
 Programes   de   diversificació 
curricular  
   Dirigit      a      l`alumnat      que 
requereix  un  treball  que  incideixi 
en    continguts    de    l`ambit    de 
l`autonomia   personal   i   de   les 
habilitats  socials  i  comunitàries. 
Es   treballa   a   més   a   més   les 
habilitats  laborals,  amb  l`objectiu 
d`assolir  una inserció laboral en 
centres  de  treball  o  en  centres 
ocupacionals.  A  partir  del  segon 
curs  realitzen  pràctiquests  tipus 
de centres (CET, TO). 
 Per     aquells     alumnes     més 
afectats  s´ofereix  un  tracte  més 
terapèutic      dins      del      Grup 
terapèutic         asistencial         2. 
 
Transició a la Vida Laboral 
 Dirigit       a       l`alumnat       amb 
possibilitats d`una futura inserció 
sociolaboral        en        empresa 
ordinària.  

S`ofereix formació 
professionalitzadora    a    l`entorn  
del sector d`hostaleria, auxiliar de 
cuina    i    bar    peó    d`indústria 
alimentària. Durant el primer curs 
aconsegueixen   el   Certificat   de 
Manipulador d`aliments. I a partir 
de segon realitzen pràctiques en 
empreses ordinàries. 
 
Seveis que ofereix l`escola 
El    Servei    de    psicología    de 
l`escola  realitza  el  seguiment  de 
l`alumnat i col-labora en tasques 
d`    orientació    laboral.    Ofereix 
suport  a  les  familias  i  organitza 
xerrades i trobades interfamiliars. 
Juntament  amb  la  fisioterapeuta 
organitza     i     supervisa     l`aula 
Snoezelen                d`estimulació 
multisensorial. 
 L`escola      disposa      de      tres 
logopedes  que  reforcen  a  totes 
les  etapes  educatives,   a  nivell 
individual,   en   petit   grup,   dins 
l`aula  i  promovent  la  utilització 
dels           SAAC           (Sistemas 
Augmentatius   i   Alternatius   de 
Comunicació).   
 

El Centre d’Educació Especial XALOC 

Entrevista a la directiva de U.D Sabadell Nord, C.F. 
Presentación: 
El  pasado  día  29  de  octubre  se 
celebró    en    las    instalaciones 
deportivas  del  club,  la Asamblea 
General  de  socios  de  la  entidad 
en el transcurso de la misma fue 
elegido Presidente del Club el Sr. 
ANTONIO       LOU       ANDRES, 
ocasión  que  aprovechamos  para 
la realización de esta entrevista. 
Antonio:¿Cómo   ha   sido   esta 
elección?.-   En   realidad   no   ha 
habido  necesidad  de  elecciones, 
tras    la    dimisión    del    anterior 
presidente el Sr. Antonio Perales, 
por motivos laborales después de 
mas  de  cinco  años  en  el  cargo, 
se  imponía  un  proceso  electoral 
para  elegir  un  nuevo  presidente, 
como  quiera  que  no  fue  posible 
encontrar  un  solo  candidato,  la 
Junta        Directiva        consideró 
oportuno   prolongar   el   mandato 
hasta      final      de      temporada 
pasando a ocupar el cargo de la 

encontrar  un  solo  candidato,  la 
Junta        Directiva        consideró 
oportuno   prolongar   el   mandato 
hasta      final      de      temporada 
pasando a ocupar el cargo de la 
presidencia      el      que      hasta 
entonces era vice-presidente que 
en este caso soy yo, la Asamblea 
lo que hizo fue ratificar y aprobar 
el   nombramiento,   no   obstante 
tengo  que  decir  que  me  siento 
muy  orgulloso  con  el  cargo  que 
espero   cumplir  con   la   tarea 
encomendada,  con  la  ayuda  de 
mi  Junta,  los  socios  y  la  afición, 
llevando al club a la consecución 
de los objetivos propuestos. 
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Breve  historia,  formación  del 
club y trayectoria   
El      club      UNIO      ESPORTIVA 
SABADELL    NORD,    C.F.    nace 
como  consecuencia  de  la  fusión 
de  los  tres  clubs  que  había  en  el 
barrio y utilizaban las instalaciones 
municipales,  dicha  fusión  se  llevó 
a    termino    en    la    temporada 
2004/2005  tras  un  largo  proceso 
de  discusión  y  debate  en  el  seno 
de  las  entidades  Can  Oriach  C.F, 
Sant Juliá C.F. y Royal C.F. en su 
momento   se   barajaron   distintas 
posibilidades  de  nombre  para  la 
nueva   entidad   pero   al   fin   se 
decidió      por      el      de      UNIÓ 
ESPORTIVA   SABADELL   NORD, 
CLUB DE FUTBOL con el objetivo 
de   que   no   predominase   ningún 
nombre   sobre   otro   y   llevara   el 
nombre de la ciudad. 
La  verdad  es  que  la  unión  entre 
las     tres     entidades     era     una 
necesidad   apremiante   tanto   por 
los  motivos  económicos  como  la 
falta de personas que aportasen el 
trabajo      necesario      para      la 
supervivencia     de     la     entidad, 
también se presumía que la unión 
traería consigo un mayor apoyo de 
los agentes sociales y económicos 
del  barrio  a  la  nueva  entidad,  lo 
cual se ha demostrado que no ha 
sido  así,  el  comercio  le  ha  dado 
sistemáticamente la espalda tanto 
a  los  antiguos  clubs  como  al  de 
nueva  creación  y  salvo  honrosas 
excepciones  son  muy  pocos  los 
que   colaboran   con   la   labor   de 
formación   cívica   deportiva   que 
realizamos    con    los    niños    de 
nuestro   barrio.   Afortunadamente 
en  estos  momentos  es una etapa 
superada     que     mas     adelante 
detallaré. 
Situación actual del club: 
Como    antes    decía    la    Unión 
supuso    la    deserción    de    un 
colectivo  importante  de  socios  y 
aficionados   que   no   estaban   de 
acuerdo   con   la   misma,   en   su 
momento   el   Sant   Juliá   contaba 

Entrevista a la directiva de U.D. Sabadell Nord, C.F. 
 alrededor  de  300  socios  el  Can 

Oriach – Royal sobre los 250. La 
nueva  Entidad  consiguió  reunir 
en  torno  a  los  120  que  aun se 
redujeron           mas           como 
consecuencia de la mala gestión 
de la primera Junta Directiva que 
llevó a la bajada de categoría de 
los distintos equipos del Club. La 
entrada  de  una  nueva  junta  y 
sobre todo el cambio radical del 
modelo  de  gestión  económica-
deportiva   ha   supuesto      una 
recuperación real de la situación 
y  un  salto  cualitativo  de  calidad 
tanto  en  el  numero  de  socios 
como   de   jugadores,   se   han 
vuelto a recuperar las categorías 
deportivas  perdidas  tanto  en  el 
equipo   amateur  como   en   el 
futbol  base    disponiendo  en  la 
actualidad de un gran plantel de 
jugadores   y   técnicos   que   nos 
llevarán a mejores metas. Es de 
justicia   destacar   que   en   todo 
momento    tuvimos    el    apoyo 
moral y real  de la administración 
municipal  y  las  pruebas  mas 
palpables   son   las   mejoras   y 
modernización          de          las 
instalaciones que nos ha llevado 
a que en la actualidad tengamos 
una de las mejores instalaciones 
para    la    practica    de    nuestro 
deporte  de  la  ciudad  y  de  la 
comarca que esperamos  que en 
su   día,   cuando   las   obras   del 
“metro” terminen se verán 
completadas con la construcción 
del campo de futbol 7 anexo que 
nos      permitirá      un      mayor 
desahogo  del  campo  de  futbol 
11 y la formación del equipo de 
futbol  femenino  que  ahora  por 
problemas   de   espacio   no es 
posible. 
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Equipos  y categorías, cantidad 
de participantes: 
En      la      presente      temporada 
tenemos  federados  a  23  equipos 
de  futbol,  unos  350  jugadores  en 
edades  comprendidas  desde  los 
34-36 años de los veteranos a los 
4-5  años  de  los  mas  pequeños 
“los  patufets”,  el  plantel  de 
técnicos      lo      componen      32 
entrenadores   de   ellos   un   75% 
titulados ayudados en los equipos 
por         sus         correspondientes 
delegados y un fisio titulado como 
profesional sanitario. 
La categoría del primer equipo (2ª 
Catalana)     corresponde     a     la 
segunda  categoría  del  futbol  en 
Catalunya   lo   que   equivale   a   la 
antigua     preferente     del     futbol 
Catalán, Los dos equipos juveniles 
militan en la 1ª división catalana  al 
igual que los equipos “A” de 
cadetes   infantiles,   alevines   así 
como  los  benjamines  (2ª  y  3ª)  y 
los  pre-benjamines  y  patufets  de 
los cuales solo hay una categoría 
única   para   toda   Catalunya,   los 
veteranos  juegan  en  División  de 
Honor (máxima). 
En    total    tenemos    1    equipo 
amateur, 2 juveniles, 2 cadetes, 2 
infantiles,       4       alevines,       5 
benjamines,  5  pre-benjamines,  2 
patufets  y  1  veterano  (este  último 
funciona autónomamente 
Situación económica: 
Como  ya  he  dicho  en  uno  de  los 
puntos anteriores tras la unión de 
los   antiguos   clubs,   en   los   dos 
primeros   años   no   se   llevó   una 
política  económica  adecuada  con 
el   potencial   e   idiosincrasia   del 
club, lo que condujo a la entidad a 
una   dependencia   económica   de 
las  personas  que  componían  la 
Junta  que  si  bien  es  cierto  que 
cuando cesó esta Junta no quedó 
pendiente   ningún   pago,   el   club 
quedó  totalmente  descapitalizado, 
sin un céntimo con el que empezar 
el cambio de política económica.                                                                                     
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Esta  situación  supuso  partir  del 
principio de que “el Club sería lo 
que   sus   socios   quisieran”             ya 
que   serían   los   encargados   del 
soporte  económico    y  la  toma  de 
decisiones,  para  ello  se  le  dio  el 
carnet  y  la  calidad  de  socio  de  la 
entidad  a  todos  los  padres  de  los 
jugadores  de  futbol  base,  ya  que 
la aportación de las cuotas de los 
jugadores de futbol base, suponen 
la    mayor    aportación    de    los 
ingresos   del   club   así   como   su 
colaboración  en  la  venta  de  rifas, 
lotería o publicidad que constituye 
la otra aportación. 
En la asamblea General se aprobó 
el  presupuesto  para  la  presente 
temporada de 96.000 €uros que 
esperamos   cubrir   evidentemente 
con     dificultades,     con     mucho 
trabajo    y    sobre    todo    con    la 
colaboración  de  todo  el  colectivo 
de  la  entidad    Las  principales 
partidas    de    gastos    son    las 
inherentes a la participación de los 
equipos       en       las       distintas 
competiciones.-      La   Federación 
Catalana  de  Futbol  unos    9.000 
€uros,  Seguro    y Mutual Deportiva 
12.000     €uros,  Arbitrajes     de 
partidos  24.000  €uros,  Gastos  de 
personal                   (entrenadores, 
coordinador,          conserje          y 
masajistas)            36.000  €uros,  
Material deportivo  15.000 €uros.  
No   contabilizamos  los   gastos 
originados  por  luz,  agua,  gas  y 
limpieza diaria de las instalaciones  
que los paga el Ayuntamiento  así 
como       la       conservación y 
mantenimiento     del     campo     y 
vestuarios. 
Campo de juego e instalaciones: 
Las  instalaciones  deportivas  y  de 
servicios     son     de     propiedad 
municipal,        actualmente        se 
componen de un terreno de juego 
de  futbol  11   dotado  de  césped 
artificial    de    la    mas    moderna 
generación de un uso y prestación 
excelente,    graderío    para    500                                                                                                 
Francisco  Gil 
 

Foto Del Presidente 
Sr. Antonio Lou,
vice-presidente   Sr. Juan José Murillo 
y Directivo  Sr. Francisco Hermoso



el cambio de política económica.                                                                                                                         excelente,    graderío    para    500                                                                                                                           
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 espectadores,  los  servicios  están 
compuestos    por    5    vestuarios 
equipados con modernas  duchas, 
lavabos, 2 vestuarios de árbitros o 
técnicos, 1 enfermería , 1 almacén 
de   material,   1   oficina-sala   de 
juntas,  conserjería  y  por  ultimo 1 
bar-restaurante de uso publico. 
Está prevista la construcción de un 
campo   anexo   de   futbol   7   con 
gradas  para  público  así  como  un 
6º  vestuario  y    la  terminación  del 
recinto adecuándolo al entorno del 
futuro  parque  del  Nord,  una  vez 
terminen   las   obras   del   metro. 
 
Proyectos para el futuro: 
En    el    mundo    del    futbol    los 
proyectos   de   futuro   suelen ser 
muy    efímeros,    muchas    veces 
dependen    del    transcurso    del 
juego,     como     se     va     en     la 
competición    o  la  suerte  que  se 
tiene en la misma. 
Singularmente   este   club   puede 
tener el futuro asegurado siempre 
y  cuando  halla  personas  que  de 
manera  altruista  y  desinteresada 
dediquen una parte de su tiempo y 
esfuerzos  a  organizar  y  dirigir  el 
club interesándose por los niños y 
jóvenes  del  barrio  con  los  que a 
través del deporte ayudarles en su 
formación  iniciándolos  en  buenas 
costumbres,       fomentando       el 
compañerismo,   la   solidaridad   el  
esfuerzo individual y colectivo que 
mas  tarde  en  el  transcurso  de su 
vida    le    ayudaran    a    superar 
dificultades      y      evidentemente 
contribuirán a su formación  física 
y   cívica   en   la   sociedad   donde 
vivan.                                                                                                
 

Consolidar  lo  conseguido,  ampliar 
la base social, fomentar la calidad 
deportiva y la formación cultural de 
los   niños   y   jóvenes   es   nuestro 
objetivo prioritario y para ello, esta 
junta   está   interesada   en   hacer 
convenio          con          entidades 
ciudadanas   que   converjan   con 
nuestros                         proyectos.  
                                                                                                            
Cual  es  vuestra  relación  con el 
resto del barrio: 
El club siempre ha estado abierto  
a todas las  instituciones del barrio 
colaborando en la organización de 
actos  con  interés  deportivo  tanto 
con la Agrupación  de Vecinos de 
Ca n ‘ Oriac como con la de Sant 
Juliá, por las filas de nuestro club 
han  pasado  vecinos  que  hoy  día 
tienen  a  sus  hijos  y  nietos  como 
jugadores.    De    alguna    manera 
hemos   vivido   todos   los   hechos 
históricos  del  barrio  y  la  ciudad, 
hoy   día   es   fiel   reflejo   de   la 
sociedad     actual     de     nuestro 
entorno con jugadores y padres de 
diversas nacionalidades, siguiendo 
una política de integración que ha 
permitido  que  tanto  niños  como 
padres      estén  integrados   y 
sientan el club como algo suyo al 
que hay que defender y respetar.             
                                                                                                                                          
 

Foto de participantes en varias 
categorias
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El   dia   2   de   novembre   es   va 
celebrar  en  el  Teatre  Principal  de 
Sabadell l’acte o�cial d’entrega de 
la  Medalla  de  la  Ciutat  al  mèrit 
periodístic     i     professional,     al 
sabadellenc Xavier Vinader. 
Diverses entitats locals i més d’un 
centenar           de           ciutadans 
representants        dels        sectors 
culturals,    socials    i    polítics    de 
Sabadell,  entre    ells    aquest 
cronista   i   antic   director   de   la 
Revista     Can     Oriach,     havien 
demanat    la    concessió    de    la 
medalla    pel    periodista    Xavier 
Vinader,   en   reconeixement   dels 
seus   mèrits   professionals   en   el 
món periodístic. 
A l’acte de concessió hi va assistir 
un públic heterogeni, entre el qual 
hi  havia  els  familiars  del  Xavier, 
companys  de  professió,  amics  de 
diverses     èpoques,     polítics i 
persones  que  havien  conegut  al 
Xavier durant la seva vida. 
Entre  el  públic  vaig  poder  veure 
alguns       vells       companys       i 
col·laboradors  de  l’antiga  Revista 
Can  Oriach  com  l’Antonio 
Fernández, el Pedro López, l’Àlvar 
Garcia,  el  Sergi  Calvo,  el  Joan 
Oliver, fet que em va motivar a fer 
una petita crònica d’un acte que va 
resultar  molt  emotiu.  I  és  que  el 
Xavier   també   va   passar   per   la 
redacció de la Revista Can Oriach, 
durant l’ant 1973, quan estava 
acabant    els    seus    estudis    de 
periodisme,  i  en  una  època    ben 
difícil per la tasca periodística. En 
aquells anys, els tres directors que 
va  tenir  la  Revista  van  haver  de 
passar  en  diverses  ocasions  pels 
locals judicials. 
Més  endavant,  ja  durant  l’any 
1975, el Xavier seria objecte d’un 
brut atemptat en el seu domicili de 
Sabadell i després seria perseguit 
i condemnat a presó a causa d’uns 
articles   apareguts   a   la   revista 
Interviu. 
 

Xavier Vinader. Medalla al mèrit periodístic i professional 
 

Uns   fets   que   provocarien   una 
important    intervenció    ciutadana 
sabadellenca   durant   l’any   1984, 
demanant   l’indult   que   el   govern 
socialista acabaria concedint. 
Des  dels  inicis  de  la  seva  tasca 
periodística,  en  els  darrers  anys 
de    la    dictadura    franquista,    el 
Xavier  ha  estat  sempre  a  primera 
línia,        amb        una        actitud 
especialment compromesa amb la 
llibertat,   la   justícia   i   els   drets  
democràtics.  Recordo  ara  un  fet 
puntual    com    va    ser    la    vaga 
general de Sabadell de l’any 1976, 
on el Xavier es va convertir en un 
dels  principals  informadors  sobre 
aquell fet tan significat, dades que 
després va recollir en un llibre que 
es    troba    encara    pendent    de 
publicar. 
L’acte  d’entrega  de  la  Medalla  de 
la   Ciutat   va   estar   presidit   per 
l’alcalde Bustos, qui també va 
intervenir,       i       on       diversos 
intervinents  van  glosar  el  treball  i 
dedicació  especial  del  Xavier  a  la 
tasca periodística, amb una actitud 
honesta,          compromesa i 
professional. A destacar el discurs 
de la Mònica Terribas, directora de 
la   televisió   catalana,      amb   un 
parlament      incisiu,      directe i 
autocrític      amb      la      professió 
periodística i que va ser reconegut 
de forma generosa per tot l’auditori 
present. 
Després de l’acte de concessió de 
la  Medalla  de  la  Ciutat,  el  Xavier 
acabaria l’acte amb un discurs 
personal,  en  el  qual  va  recordar 
amics   i   activitats   realitzades a 
Sabadell  durant  els  seus  primers 
anys  de  treball  periodístic,  i  tot 
això amb una especial emoció que 
va   fer   posar   drets   a   tots   els 
assistents  a  l’acte  amb  un  llarg  i 
emotiu aplaudiment. 
 
Miquel Zambudio 
Escriptor.  
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Quién se ha llevado mi queso  -OPINIÓN- 
 Este  es  el  título  de  un  libro  de 
motivación   escrito   en   1998   por 
Spencer  Jonson.  En  el  se  habla 
de     las     peripecias     de     unos 
singulares personajes, los cuales, 
tras   años   de   vivir   acomodados 
descubren   que   su   entorno   ha 
cambiado y ellos no lo han sabido 
prever. En el libro han de hacer un 
gran    esfuerzo    para    volver a 
encontrar   su   queso.   Este   libro 
estuvo  en  las  listas  de  ventas  de 
Estado unidos mas de cinco años. 
Señores,  ¡se  han  llevado  nuestro 
Queso!. 
Ya no tenemos construcción para 
poder   realizar   nuestros   jornales 
sin   tener   que   preocuparnos   de 
nada.  Ya  no  tenemos  al  director 
de   nuestro   banco,   espléndido, 
ofreciéndonos    créditos    y    mas 
créditos. Hace tiempo, demasiado 
tiempo, que llegó la hora de partir 
en busca de nuestro queso. 
En el 2007-2008, cuando nuestros 
políticos en España decían que no 
había   crisis,   ya   hacía   muchos 
años  que  nuestras  reservas  de 
riqueza  se  estaban  acabando y 
nadie   se   había   preocupado   de 
buscar nuevas o como mínimo, de 
no  malgastar  las  que  quedaban. 
De la noche a la mañana, hemos 
pasado  de  llamar  a  la  puerta  del 
G-10 con pretensiones de ser una 
de las 10 economías del planeta, 
a cerrar quirófanos y negar pagas 
de reinserción social. 
Y   todo   esto,   ¿cómo   debemos 
afrontarlo? 
. 
 
Una de las fuentes que contribuye 
a   sostener  la   caja   de  la 
Seguridad      Social  es      la 
inmigración    a    pasar    de    que 
muchas      personas      la      vean 
negativa,       sin       valorar       su 
importancia de este factor.   
Aunque       parece       fácil       de 
comprender    los        argumentos 
planteado    por    estos    expertos, 
todo es futurible y  nadie se atreve 

En  mi  opinión  es  el  momento  de 
ser optimistas. No nos queda otra. 
Es la hora  de ser imaginativos, de 
romper  estereotipos,  de  ir  hacia 
delante. 
En  mi  opinión,  estamos  ante  un 
cambio de un calado tan profundo 
que     todavía     no     lo     hemos 
asimilado.  Y  en  esencia  se  trata 
de     eso,     de     que     tomemos 
conciencia de que nuestro modelo 
de  vida  (nuestro  queso),  se  ha 
acabado   y   es   el   momento   de 
buscar nuevas oportunidades. 
Desde  estas  líneas  animo  a  todo 
el mundo mirar hacia delante con 
ilusión.  Se  trata  de  una  serie  de 
cambios   estructurales   que   hay 
que   hacer   con   el   esfuerzo   de 
todos.   De   estos   cambios   va   a 
resultar,     estoy     seguro,     una 
sociedad  mucho  mas  próspera  y 
madura.  Se  trata,  sobre  todo,  de 
no dejar a nadie en el camino. 
Espero   que   los   políticos,   y   el 
poder  en  general,  se  den  cuenta 
de  la  responsabilidad  que  tienen 
entre  manos  y  sean  capaces  de 
gestionar   la   situación   con   algo 
más de talento que hasta ahora. 
Al  ciudadano  de  a  pie,  al  vecino, 
solo  le  queda  sentirse  libre  para 
encarar  los  nuevos  tiempos  sin 
ataduras    y    no    caer    en    el 
desánimo. 
 

Beni Rojano 
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La pescadilla que se muerde la cola -OPINIÓN- 
 Las   economías   domesticas   se 
encuentran bajo mínimos, los que 
trabajan  o        tienen    algunos 
ingresos  han  de  mantener  a  los 
cuatro   millones   y   medio   de 
desempleados   que   existen   en 
nuestro país. 
 
La  actividad  económica  real  baja 
cada   día,   la   administración   es 
incapaz de mantener los servicios 
mínimos        necesarios    para    la 
población,     el     incremento     de 
impuestos  como  el    IVA,  no 
ayudan  a recuperar la economía 
y    el    poder    adquisitivo    sigue 
encogiéndose al mismo ritmo que 
los empleos. 
 
Las   ayudas   del   Estado   a   la 
Banca,  no  han    tenido  el  efecto 
benefactor  que  nos  han  venido 
diciendo   que   tenían   previsto,   y  
solamente   han      servido   para 
poner    de    manifiesto    la    mala 
gestión,    suculentos    beneficios, 
dividendos      e   indemnizaciones  
escandalosas  para  repartir  entre 
la elite del sector. 

Entretanto,  los  trabajadores    se 
rompen    la    crisma    contra    las 
hipotecas,  que  la  banca  califica 
siempre  al  alza,  quedándose  la 
vivienda  del que no puede pagar. 
 
La  justicia  aplica  las  leyes    que 
están    totalmente    al    lado    del 
capital,  como  siempre,  dejando a  
familias   enteras   en   la   calle e 
hipotecadas para toda su vida. 
 
El gobierno ha encontrado  socios 
y     tiempo     para     reformar     la 
constitución   sobre   el   tope   de 
deuda   de   las   administraciones, 
pero  no  pone  las  mismas  ganas 
para    atajar    una    injusticia    tan 
flagrante como la ley hipotecaria. 
 

Francisco Morales 
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Convocatoria de Asamblea General 
de   Socios   de   la   Agrupación   de 
Vecinos  de      Ca      n´Oriac. 
 
DIA: 14 de enero de 2.012 
LUGAR:    Centro    Cívico    de    Ca 
n´Oriac,  
HORA:   16,30   horas      en   primera 
convocatoria  y  a  las  17  horas  en 
segunda convocatoria.  
Se realizaran las dos Asambleas de 
la AVV el mismo día como  se ha ido 
haciendo en años anteriores. 
 En primer  lugar informara la 
vocalía de enterramientos con el 
siguiente, ORDEN DEL DÍA: 
                      
1º lectura y aprobación si procede 
del acta anterior. 
2º Memoria del ejercicio anterior. 
3º Balance económico. 
4º Renovación de junta. 
5º Ruegos y preguntas.           
 
A continuación 18,00 horas, dará  
comienzo la asamblea anual  
ordinaria de la AVV, con el siguiente  
Orden del día 
                    
1ºSaludos del presidente. 
2º Lectura del acta anterior y 
aprobación si procede. 
3º Información  de las distintas 
vocalías.  
4º Estado de cuentas.  
5º Renovación de junta.     
 6º Ruegos y preguntas.   

Asamblea ordinaria de la A.V.V Ca n’Oriac 
   

NNOTA: La junta ha decidido poner 
en marcha la participación de lotería 
de Navidad para los socios. Cada 
socio participa en el sorteo de la  
lotería nacional de Navidad, con el 
valor de 1 €, en el número     84.190. 
En caso de salir premiado el 
número, solo podrá ser cobrado por 
el socio titular, y que esté al 
corriente del pago de la cuota.  El 
premio se hará efectivo en la Caixa 
de Sabadell. Se pide a los socios 
que en el caso de que el premio sea 
solo la devolución de 1 €, se deje 
como fondo de la entidad. 
 
La  Agrupación  de  Vecinos  tiene  un 
correo  electrónico  que  facilitará  la 
comunicación con los socios y es el 
siguiente; avvcanoriac@canoriac.net 
si quieres que te llegue información 
de  manera  puntual,  envía  el  tuyo  a 
esta    dirección.  Y    si    quieres 
visitarnos         en         la         Web- 
www.canoriac.es                        
                                                                                 
La secretaría 
Sabadell, diciembre 2011 
                                                                        
Puri Foncubierta                                              
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AGRUPACIÓN DE 
VECICNOS DE CA 

N’ORIAC  
 

Font Canaletes, 61 
08207 Sabadell 

 
Teléfono:  

93 724 31 63 
 

 
CORREO ELECTRÓNICO 
avvcanoriac@canoriac.es 

 
 

Estamos en Web! 
Visítenos en: 

www.canoriac.es 
 

Después de celebrada la  Asamblea 
General el día 15 de enero de 2011 y 
siguiendo los acuerdos de la misma, 
en  la  reunión  celebrada  el  19-01-
2011  LA   JUNTA  actual   esta 
compuesta por:  

LA JUNTA 

Presidente:                         
FRANCISCO MORALES 

Vicepresidente:  
EMILIO  LOPEZ 

Secretaria                            
PURI  FONCUBIERTA 

Vicesecretario:                  
MANUEL  ROBLES 

Tesorero:                             
PACO  VILCHES 

Contador:                           
JUAN ISIDRO CALDERON 

Vocales: 

 Responsable de Urbanismo:                 
FRANCISCO MORALES 

Responsable de Sanidad:                       
SANTIAGO  GOMEZ 

Responsable de Cultura:                        
PEDRO MARTINEZ 

Grupo de Enterramientos:                     
ENRIQUE BRAVO 

Responsable de Federación:                 
JOAN GUIL 

Responsable salón de Jubilados:          
NURIA  MONLLOR 

 

 

Resto de vocales y colaboradores 
en las vocalías: 

Junta actual de la Agrupación de Vecinos 
 Vocales:  

 Responsable de Urbanismo:                 
FRANCISCO MORALES 

Responsable de Sanidad:                       
SANTIAGO  GOMEZ 

Responsable de Cultura:                        
PEDRO MARTINEZ 

Grupo de Enterramientos:                     
ENRIQUE BRAVO  

Responsable de Federación:                 
JOAN GUIL 

Responsable salón de Jubilados:          
NURIA  MONLLOR 

Resto de vocales y colaboradores en 
las vocalías: 

BENI ROJANO, PEPITA CASTILLO, 
PEDRO LOPEZ, AMELIA MURILLO, 
ANGEL AYLLON, NICOLAS SILVA, 
ILDEFONSO GALLARDO, ANTONIO 
FERNANDEZ, PACO FERNANDEZ, 
ISAIAS VERA,  MANUEL CALZADO, 
CARMEN GONZALEZ, ANTONIO 
MOYA, JAVIER PÉREZ, ISIDRO 
FERNÁNDEZ. 

 


